



Presidente Boric reitera condena a Israel por el genocidio en Gaza

Description

El presidente Gabriel Boric, reiteró hoy su condena al genocidio cometido por Israel en Gaza, al participar en el encendido del árbol navideño junto a la comunidad palestina en este país.

“No vamos a ser espectadores pasivos, no lo hemos sido ni lo seremos ante tanta injusticia y dolor que se dirige conscientemente contra niños, niñas, mujeres, personas mayores, inocentes de cualquier edad”, dijo el mandatario.

Boric advirtió que lo que está haciendo Benjamín Netanyahu en Gaza y también en Cisjordania “es un crimen de guerra, un crimen contra la humanidad y no podemos ser indiferentes ante aquello”.

El árbol navideño, encendido en el Club Palestino, está adornado este año con 45 mil luces, en homenaje a las víctimas de la masacre israelí contra ese pueblo.

En el acto también estuvieron presentes la ministra interina de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente; la titular de Defensa, Maya Fernández, y el presidente de la Comunidad Palestina en Chile, Maurice Khamis, entre otros invitados.

Khamis llamó al mundo político chileno a aprobar un proyecto presentado en el Senado para prohibir la importación de productos de colonias y territorios ocupados.

Chile alberga la mayor comunidad palestina fuera del mundo árabe, estimada en más de 500 mil personas.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024